



Ibeas de Juarros, a 22 de octubre de 2013

Estimados miembros del **Grupo Espeleológico Edelweiss**, queremos aprovechar esta misiva para transmitirles que en asamblea extraordinaria celebrada en abril nuestra asociación ACAHIA (Asociación Cultural Amigos del Hombre Ibeas/Atapuerca), con el voto unánime de todos los socios, aprobó **concederles** este año 2013 el galardón "Alubia de Oro" en su **III Edición**.

Este galardón, entregado en las ediciones anteriores al profesor D. Emiliano Aguirre y al Padre Carmelita Descalzo Fernando Domingo, pretende ser, desde la sencillez de nuestra modesta asociación, un reconocimiento a la labor de apoyo y colaboración desarrollada a favor de la Sierra Atapuerca y por ende, al pueblo de Ibeas de Juarros.

En esta III Edición se concede este galardón al Grupo Espeleológico Edelweiss, por llevar a cabo numerosas e importantes actuaciones desarrolladas desde el año 1951, lo cual le ha supuesto el privilegio de ser el grupo espeleológico más antiguo de Castilla y León, entre las que queremos destacar el trabajo de protección de los Yacimientos de la Sierra de Atapuerca, así como el descubrimiento de fósiles en los citados yacimientos que, a día de hoy, son Patrimonio de la Humanidad.

Y que mejor manera de mostrarles nuestra gratitud, que con el producto que mejor representa la gastronomía de nuestra localidad: la alubia roja de Ibeas. Alubia de excelente calidad e ingrediente de uno de los platos más representativos de la cocina burgalesa, la "Olla Podrida", que disfrutaremos tras la entrega del galardón.

Recordarles que la celebración dará comienzo a las **13:00h en la Sala del Ayuntamiento de Ibeas de Juarros**.

Sin pretender ocuparles más tiempo, les agradeceríamos que aceptaran este premio y disfrutaran con nosotros de esta fiesta, que esperamos sea inolvidable para todos.

Para cualquier aclaración les proporcionamos unos teléfonos de contacto:
620 91 33 81 (Fernando) y 665 80 32 94 (M^a Victoria)

Un abrazo cordial.

LA JUNTA DIRECTIVA DE ACAHIA